## Des pacifistes du monde entier condamnent la présence militaire étrangère en Amérique Latine



La Havane, 23 novembre, (RHC).- La rencontre hémisphérique organisée à l'occasion du 10e anniversaire de la défaite de la Zléa, la Zone de libre échange des Amériques, projet néolibéral que Washington prétendait imposer à l'Amérique Latine, a pris fin à La Havane par la condamnation des coups d'État et de la présence militaire dans la région.

La rencontre a appuyé la déclaration de la région Zone libre de paix

La déclaration finale de la rencontre souligne la nécessité de poursuivre la lutte contre le libre commerce et les transnationales, pour l'approfondissement des processus démocratiques et pour la défense des souverainetés.

Les participants ont émis également une déclaration spéciale de solidarité avec la Révolution bolivarienne du Venezuela et avec le peuple d'Haïti.

La dernière journée a été centrée sur l'analyse du processus de mise à jour du modèle économique et social cubain, ainsi que la marche des relations entre les États-Unis et Cuba.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/76649-des-pacifistes-du-monde-entier-condamnent-la-presence-militaire-etrangere-en-amerique-latine$ 



## Radio Habana Cuba